

立冬が過ぎ、紅葉も一層鮮やかになってきました。先日の秋祭りには、小さなお子さんからご高齢の方まで幅広い年齢層の人たちに、たくさん参加していただくことができ、スタッフ一同とてもうれしく思っています。

総会で「秋のお楽しみ会」を多くの皆様が気楽に参加し、楽しめる行事を企画するという提案がなされ、試行錯誤の末「お祭り」ということになりました。

幸い、役員、評議員だけではなく一般の会員の皆様が実行委員として企画に参加し、誠心誠意ご協力いただいたおかげで盛會に終わることができました。

また、ご出演いただいた方々や運営スタッフも、東生駒南地区の会員様や自治会館で文化的な活動をしておられる方々で、すべてボランティアでやっていただきました。まさに、「住民みんなの手造りのお祭り」になったことにとっても感謝しております。今後も自治会の活動になお一層、目を向けていただき、ご協力とご支援をいただければ幸いです。

第4回評議員会で話し合われた内容 開催日：2018年11月10日(土)

○ 餅つき大会について（広報企画部より）

12月9日(日)午前10時30分開始

自治会各専門部会、子ども会、楽歩会等で総力を挙げて運営することの確認と、進捗状況を報告しました。



○ 一斉清掃、公園草刈、空地草刈について（環境保全部より）

一斉清掃を12月16日(日)午前8時から9時に実施します。

公園草刈、空地草刈は11月下旬ごろに業者にやってもらいます。

○ 緑ヶ丘中学校グリーンクリーン(地域清掃)活動について

総合学習、キャリア教育、ボランティア精神の育成、地域社会に貢献する意欲の育成を目的に緑ヶ丘中学校生徒が中央公園の清掃をしてくれます。

11月22日(木)15:00より (雨天の場合中止)

○ 街頭消火器設置について（自主防災会より）

現在11基設置されていますが、平成31年度には、あと11基設置し、半径90mの範囲で地域全体をカバーできるよう計画を進めています。

○ ホームページの進捗状況と今後について（広報部、会長より）

現在、暫定的にホームページを開設していますが、11月中旬に一旦閉じます。今後、実行委員会でセキュリティや運営規定などについて、専門家とも相談しながら、本格開設に向けて、細かな調整をしているところです。

☆自治会の活動についてご意見があればご記入ください

[]

(記入がある場合は班長さんから地区評議員様にお渡しください)